

5 MARS 1974 .-

MONT DE MARSAN .- (40)

oooooooooooo

Heure : de 6 h 50 à 7 h 40.

Mme GIMENEZ habitant route de Villeneuve à MONT DE MARSAN, venait de se lever et était à la fenêtre de sa salle à manger, au 2^e étage de l'immeuble, lorsqu'elle vit juste au-dessus des toits, en face, une boule rouge lumineuse aux bords nets, venant du SUD-EST et qui grossissait au fur et à mesure. Mme GIMENEZ saisie, appela son mari qui arriva aussitôt; la boule était devenue blanche et commençait à monter à la verticale dans le ciel jusqu'à une hauteur de 15° au-dessus de l'horizon et disparut devenant toute petite comme un point. Il était 7 h 40.

M. GIMENEZ compare cette boule à une "boule de billard" (impression subjective). M. GIMENEZ est intéressé par l'astronomie. Mme GIMENEZ ne croyait pas aux O.V.N.I. Elle dit avoir eu une sensation de joie et de plaisir à la vue de cette boule et avoir ressenti une certaine excitation.

Après avoir entendu les témoins nous nous sommes mis en rapport avec le CNES à AIRE S/ADOUR qui nous a appris qu'aucun lancement de ballon n'avait encore été effectué cette année à leur centre.

(Enquête de Mme Grandelot)